

岩手県内児童養護施設訪問

2022.11.24

作成：佐々木

東北遊商社会貢献委員会活動の一環として令和4年11月24日に岩手県内の児童養護施設を訪問致しました。当初3施設を訪問予定でしたが新型コロナウイルス感染の関係で1施設は急遽取り止めとなり、盛岡市内和光学園及び花巻市内清光学園の2児童養護施設の訪問となりました。

◇花巻市内和光学園へ訪問致しました。



盛岡市内和光学園へは柏木常務理事、大久保副委員長、佐々木委員が訪問しました。



中央が施設の園長 白畑勇さん。



施設の目的や運営方法、施設での子供達の生活などについてご説明を頂きました。

◇花巻市内清光学園へ訪問致しました。



央戸委員、木幡委員、杉本委員長の3名で訪問し、当該施設の主任児童指導員大畠直人さんより施設の詳細や現在在籍している子供達のお話しをお伺いしました。両施設とも何らかの理由で親元を離れ暮らさなくてはならない子供達が数十名在籍しており、中には虐待などで心的外傷を負った子供も入園しているとの事でした。様々な理由で入園している子供達の心のケアも重要な役割の一つとの事。施設で生活している子供達が一般家庭と変わらぬ生活をし、将来自立した時の為に支援を続けている施設でした。東北遊商社会貢献委員会では今後もこのような施設を応援し、出来る限りの協力をしていきたいと思っております。